

## Internet in Hanau Klein-Auheim - "HILFE"

**Von:** Sascha Feldes <feldes@gruene-hanau.de>  
**An** breitband@mkk.de, erich.pipa@mkk.de

**Wichtigkeit** Normal  
**Datum** 27.09.2012 12:41

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Landrat Pipa,

als erstes möchte ich mich bei Ihnen kurz vorstellen.

Mein Name ist Sascha Feldes.  
Ich bin Ortsvorsteher in Hanau Klein-Auheim.

Und in dieser „Funktion“ wende ich mich an Sie.

In Klein-Auheim gab es am 13.09.2012 eine Informationsveranstaltung mit Stadtrat Dr. Piesold sowie Vertretern von Unitymedia und Primacom.  
Diese Veranstaltung sorgte für sehr viel Unmut bei den Klein-Auheimern und auch bei mir.

Denn im Zuge der VA wurde u.a. mitgeteilt, dass man – will man das Angebot annehmen – ZWEI Verträge schließen muss (A mit Unitymedia und B mit Primacom).

Damit haben wir

- A) keinen attraktiven Preis
- B) Leistungen die ich doppelt zahle (TV über Primacom und Unitymedia bzw. TV über Satellit und dann noch mal über die zwei o.g. Partner)
- C) Zwei Anbieter die sich bei Störungen gegenseitig die Schuld in die Schuhe schieben

Bzgl. C kann ich das sogar aus eigener Erfahrung bestätigen. Da aktuell am „aktiven“ Netz gearbeitet wird, kann der TV Empfang „abhanden kommen“.

Ruft man dann Primacom an wird man zu Unitymedia geschickt, dort dann wieder zu Primacom!

Um den ganzen die Krone aufzusetzen wurde von Herrn Stadtrat Dr. Piesold folgende Aussage getroffen:

Bedingt durch das Angebot der zwei anwesenden Anbieter werden Sie (Breitbandinitiative MKK) in Klein-Auheim nicht mehr tätig.

Mit Verlaub, dies kann und will ich nicht glauben.

Müssen sich die Klein-Auheimer und die dort angesiedelten Gewerbetreibenden in diese Abhängigkeit von Unitymedia und Primacom begeben?

Ist es seitens der Breitbandinitiative MKK nicht doch möglich Klein-Auheim via M.net und der „Telefonleitung“ mit 100 MBIT zu versorgen?  
Denn viele Leute in Klein-Auheim benötigen zwar Internet, haben aber keinen Kabelanschluss (TV über Satellit)

Die Frustration der Anwesenden, der Gewerbetreibenden und auch mir ist sehr sehr hoch, da die Anbindung in Klein-Auheim (wenn man nicht das o.g. Angebot der zwei Anbieter nimmt) absolut desolat ist..

Bitte Informieren Sie mich kurz ob Sie bzw. M.Net in Klein-Auheim aktiv werden. Gerne auch als „Pilot“ wie in Mittelbuchen.

Auch eine Informationsveranstaltung mit Ihnen und M.net kann ich mir sehr gut vorstellen.

Sollten Sie (Breitbandinitiative) nicht mehr in Klein-Auheim aktiv werden, werden wir definitiv einige Gewerbetreibende "verlieren".

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Feldes  
Mitglied B90/Die Grünen

Ortsvorsteher Klein-Auheim  
Tel. 06181 6107613  
[www.gruene-klein-auheim.de](http://www.gruene-klein-auheim.de)

<b>Part_2.html</b>	<b>Datentyp:</b> text/html <b>Größe</b> 4,52 KB
--------------------	--